



おおくす



校長 市川 善浩

1学期、どうもありがとうございました

安全で健康な、充実した夏休みにしましょう!

17日(水)、18日(木)のあゆみわたしには、お忙しい中、足を運んでいただきありがとうございました。「あゆみ」は、子どもたちの現在の学習等の状況を表わしたものですから、明日への成長を促すための評価です。苦手なところ、得意なところを知り、今後の取り組み方など、担任とも相談していただきたいと思います。各ご家庭でも、じっくりと時間をかけて、お子さんと「学習・生活」についてお話をさせていただき、明日への意欲につながるきっかけにしてほしいと思います。

さて本日、1学期の終業式を終え、明日7月20日(土)から9月1日(日)までの44日間の夏休みに入ります[8月22日(木)は登校日。11:30下校]。休み中の過ごし方や学習については、担任から示したような内容で、ご理解をいただき、充実し、安全で健康な夏休みとなりますようご協力をお願いいたします。また、地域のみなさま、登下校での見守りをはじめ、学習ボランティア、読み聞かせボランティア、環境ボランティア等本校の円滑な教育活動のためにご協力いただきありがとうございました。2学期もよろしく願いいたします。

最後に、お子様をはじめ保護者のみなさま、地域のみなさま、長太小学校に携わるすべての方々と2学期にお会いすることを楽しみにしております。暑い日は続きますがお体を大切にお過ごしください。本当にありがとうございました。

第2回学校運営協議会を開催しました

7月5日(金)に第2回学校運営協議会を行いました。今回は、子どもの様子を見ていただき(授業参観)、様々な意見や質問をいただきました。委員のみなさまの感想やご意見は次の通りです。

- 児童の発言に対してとても共感的な言葉がけをされている先生がみえてうれしくなりました。
- どの学年も落ち着いているように感じた。
- 先生方もいろいろと工夫されていてとても分かりやすい授業でした。
- デジタル社会が現実であることを実感しました。
- 3~4名のグループで、お互いの意見を伝える、他の人の意見を聞いて、さらに自分の考えを深める、とても良い学習方法であると感じさせられました。

○1年生のクラスで作成した七夕かざりを持ち帰りのために、複数の先生が紙に包んでいる姿に子どもが「ありがとうございます」と言った言葉に感動しました。『感謝の言葉を素直に言える』ことはとても良いことです。

○自分が子どものころに受けた授業とはだいぶ変わっていて驚くことが多いです。先生の話は黙って聞く、黒板に書かれたものはノートに写す、挙手する子どもを当てるのも先生でした。ところが今はほとんどが子どもたち主体で、意見交換や賛同、話し合い、作成を授業中に行う環境は素晴らしいと思います。自分の意見を話し合うことで、いろいろな考え方にふれ、新しい見方を見つけられるのではと思います。



今後の予定

夏休み中

- 7月22日(月)、23日(火)・・・補充学習 [8:30~10:00]
- 7月23日(火)・・・施設点検による停電 [15:00~17:30 この間、電話が不通となります。]
- 8月 3日(土)・・・天王祭 [飯野神社] ※地域行事です。
- 8月10日(土)・・・納涼祭 [公民館] ※地域行事です。5年生が作った灯籠が展示されます。
- 8月13日(火)～16日(金)・・・学校閉校日
- 8月22日(木)・・・登校日 [3限授業 給食なし 11:30下校]
- 8月24日(土)・・・PTA奉仕作業 [8:00~9:00] リサイクルバザー [9:15~10:15]
※奉仕作業予備日は31日(土)です。

2学期(主なもの)

- 9月 2日(月)・・・始業式 [11:30下校]
- 9月 3日(火)・・・3限授業 [11:30下校]
- 9月 4日(水)・・・給食開始 全校5限授業 14:15下校
- 9月 5日(木)・・・1年生：4限 [13:25下校] 2～6年生：5限 [14:40下校]
- 9月 6日(金)・・・1～3年生：4限 [13:25下校] 4～6年生：5限 [14:40下校]
- 9月18日(水)・・・みまもりたい一斉下校 14:25
- 10月 5日(土)・・・運動会
- 10月 7日(月)・・・代休 (運動会の)
- 10月16日(水)・・・5年生デイキャンプ みまもりたい一斉下校 [14:25下校]
- 11月 1日(金)・・・津波避難訓練 (1、4、6年生)
- 11月13日(水)、14日(木)・・・6年生修学旅行
- 12月19日(木)・・・2学期給食最終日
- 12月23日(月)・・・2学期終業式